



**Jean-David LEAO nommé Directeur Général d'ITERG à compter du 1er juillet 2025**

Le Conseil d'administration d'ITERG annonce la nomination de Jean-David LEAO au poste de Directeur Général d'ITERG, à compter du 1er juillet 2025, dans le cadre du départ en retraite de Denis CHEREAU.

Ingénieur en biotechnologie (ENSTBB Bordeaux INP) et diplômé d'un master en management (IAE Bordeaux), **Jean-David LEAO** évolue chez ITERG depuis 20 ans. Il a d'abord exercé des fonctions en développement commercial et en gestion de projets d'innovation, avant de prendre la responsabilité de la Recherche Collective, puis celle de Directeur Général Adjoint en 2022.

À ce poste, il a travaillé en étroite collaboration avec Denis CHEREAU, contribuant à la structuration de l'organisation, au pilotage des ressources humaines et financières, ainsi qu'au renforcement des partenariats industriels. Il a également joué un rôle moteur dans l'ouverture à l'international, la diversification des financements et la mise en place d'une dynamique d'amélioration continue, en particulier dans le cadre des démarches QHSE. Impliqué, accessible et profondément attaché à ITERG, Jean-David LEAO allie une vision stratégique affirmée, tant dans le domaine de la recherche collective que dans le développement des activités commerciales, grâce à une parfaite maîtrise des enjeux de l'Institut et de son écosystème.

Sa nomination s'inscrit comme une suite naturelle de son parcours, et représente une promesse forte de continuité, de stabilité et d'élan pour les années à venir, au service de la filière des huiles et protéines végétales.

**Denis CHEREAU** quitte ses fonctions de Directeur Général d'ITERG le 30 juin, marquant ainsi la première étape d'une retraite, qu'il achèvera en se retirant fin septembre de la Direction d'IMPROVE. Cette transition en deux temps lui permet d'assurer un passage de relais en toute sérénité et dans un esprit de continuité.

Sous son impulsion, ITERG a consolidé sa trajectoire économique, portée par une stratégie de création de valeur durable et une vision résolument ouverte à l'international. Toujours guidé par un sens pratique concret et opérationnel, il s'est particulièrement investi dans des domaines structurants comme la sécurité, la maintenance et l'amélioration des conditions de travail. Enfin, sa communication directe et transparente a durablement contribué à renforcer un climat de confiance et de clarté, favorisant des échanges efficaces et une collaboration fluide au sein de la Gouvernance et des équipes.

Le Conseil d'administration adresse ses remerciements les plus sincères à Denis CHEREAU pour son engagement constant et l'empreinte durable qu'il laisse au sein d'ITERG, tant par son action que par sa vision. Il souhaite à Jean-David LEAO pleine réussite dans ses nouvelles responsabilités à la tête d'ITERG, au service du développement et du rayonnement de l'Institut.



*ITERG, Centre Technique Industriel, participe au développement des industries des corps gras et produits apparentés : graisses, huiles végétales et coproduits des huiles, protéines végétales et composés mineurs, dérivés de ces produits. ITERG apporte aux entreprises des compétences et des infrastructures de Production, de Recherche et d'Expertise : Analyse, Trituration/Raffinage, Chimie du Végétal, Nutrition Santé, Environnement.*

**ITERG** - ZA PESSAC – CANEJAN / 11 Rue Gaspard Monge / CS 20428 / 33610  
Canéjan

**Téléphone** : 33 (0)5 56 36 00 44 – [www.iterg.com](http://www.iterg.com)